

Inhalt

<i>Vorwort</i>	7
<i>Willi Germund</i> Der Seiltanz Die Schwierigkeiten, aus einer Revolution von allen eine Revolution für alle zu machen.	13
<i>Dieter Eich</i> Wirtschaftlich geht es nur noch ums Überleben.	27
<i>Ralf Leonhard und Hans-Martin Kröll</i> Nicaraguas Agrarreform: Historischer Kompromiß zwischen Großgrundbesitz und kleiner Landwirtschaft.	45
<i>César Jerez (SJ)</i> Kirche und Revolution in Nicaragua	65
<i>Ralf Syring</i> Gemischte Wirtschaft im Gesundheitswesen	83
<i>Michael Rediske und Robin Schneider</i> Vom Krieg zur Autonomie? Zähes Ringen um die Rechte der ethnischen Minderheiten der Atlantikküste.	103
<i>Peter Schwiebert</i> Einst Tropen-Urwald, jetzt bald Wüste? Nicaraguas Ökologie vor dem Desaster.	117
<i>Michael T. Klare</i> In den Schlamassel. Die USA auf dem Weg zu einem zentralamerikanischen Engagement mit vietnamesischen Dimensionen.	129
<i>Dieter Eich</i> Vom versprengten Haufen zur militärischen Bedrohung: Die Contra.	137
<i>Karl Ludolf Hübener</i> Das Dilemma der sozialistischen Internationale mit Mittelamerika.	155
<i>Wolfgang Meier</i> Der nackte Fuß Nicaraguas. Die sandinistische Entwicklungspolitik in der Provinz Río San Juan.	167

<i>Gabriela Battaglia</i>	
Mit denselben Männern in die „neue“ Gesellschaft?	
Zur Frauensituation in Nicaragua.	177
<i>Helmut Scheben</i>	
Mais-Kultur und Weizenblockade.	
Auf der Suche, wie die eigene Kultur zu retten ist.	187
<i>Thomas Nachtigall</i>	
Hollywooddramsch und Propagandaparolen.	
Nach sechs Jahren noch kein klares Konzept für die Massenmedien. . .	205
<i>Franca Piccinini</i>	
Psychiatrie aus eigener Kraft.	217
<i>Abkürzungsverzeichnis</i>	225
<i>Autorenverzeichnis</i>	227